

AGRESSION AU QMA DE NANTES

Le 22/03/2023

Ce jour, le mercredi 22 mars 2023, vers 13h30, alors que le collègue du 1er droit procédait à l'ouverture des travailleurs de la MAH 2, une personne détenue déjà connu sur l'établissement pour des faits de violences s'adresse à l'agent d'étage de manière menaçante. Craignant que la situation ne dégénère, l'agent du PIC a immédiatement appelé d'autres collègues en renfort. Dans les secondes qui ont suivi, le collègue positionné au PIC a vu la personne détenue agripper le collègue par le haut du corps et le projeter contre le mur. La violence de l'agression était telle que le collègue agressé a littéralement décollé du sol pour se retrouver quelques mètres plus loin. Il aura fallu un instant au collègue pour se relever. Une fois les collègues arrivés à l'étage concerné, ils ont procédé à la maîtrise de la personne détenue. La mise en prévention était la seule issue pour mettre fin à l'incident.

L'**UFAP UNSa justice** félicite les personnels présents, pour leurs professionnalismes, et souhaite un bon rétablissement à notre collègue victime de cet acte.

L'**UFAP UNSa justice** apporte tout son soutien à notre collègue lâchement agressé.

L'**UFAP UNSa justice** demande son transfert sur un autre établissement.

Depuis maintenant plusieurs mois, les personnels du QMA, s'efforcent de maintenir l'établissement à flot, mais plus le temps passe et plus la situation s'aggrave. Et comme depuis des mois la direction ne fait rien. Espérons que le nouveau directeur en charge du QMA saura (re)mettre les choses en place.

Pour L'**UFAP UNSa justice**

HERVE Yann